

# Contrôle des transports de déchets vers Viggianello

À la suite de nombreuses plaintes de riverains, un contrôle des transports de déchets coordonné par la gendarmerie nationale (ED-SR/DREAL) était organisé hier aux environs de Propriano. Ce contrôle avait pour but de s'assurer du respect des limitations de vitesse, de charge et de prescriptions d'hygiène de ces véhicules.

Dès 6 heures du matin, deux sites de contrôle étaient mis en place. Le premier à Baracci (carrefour T40/D257) pour les véhicules arrivant de la direction d'Ajaccio, le second au lieu-dit la Madunina sur la commune de Sartène pour les véhicules venant dans le sens de Porto-Vecchio vers le centre de Viggianello.

En cours de matinée, la sous-préfète de Sartène, Audrey Braconnais-Rosez, se rendait sur les lieux de contrôle.

Les hommes de la compagnie de gendarmerie de Sartène en soutien de la sécurité routière contrôlaient une dizaine de poids lourds. Aucune infraction n'était relevée quant au temps de conduite des transporteurs ou à la surcharge des camions.

Pour rappel, le centre de Prunelli étant fermé, les camions bennes de déchets de la Corse entière viennent déverser leur chargement au centre de Viggianello. À la grande inquiétude des habitants du Sartenais-Valinco.

**CATHY TERRAZZONI**